
Ce qui m'a rendue

heureuse, c’est ce

sentiment que l'on

ressent, la plénitude,

l'impression de flotter...

Je ne l'ai pas ressenti

souvent à vrai dire, la

première fois c'était

quand j'étais amoureuse,

que j'aimais et étais

aimée en retour.

Elise 27 ans Lille
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